
 

 患者さんの声（ご意見箱より） 
 

 

 

 

ご意見：バイク置き場が小さく、 

バイクを入れられないので、 

大きくしてもらいたい。  

 

回答：貴重なご意見をありがとうございます。  

   当センターでは、建築基準法により、敷地内に

おいてのバイクの駐輪場の増設ができかねる

現状です。 

   ご不便をお掛けし、大変申し訳ありませんが、

ご理解の程宜しくお願い申し上げます。 

(管理課) 

          

 

投書のありました全てのご意見につきましては、関係部署にて拝見・検討

させて頂いております。 

皆様の貴重なご意見をお聞かせ下さい。 
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